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福岡都市圏南部環境事業組合建設検討委員会 

第１９回建設検討委員会 会議概要 

１．開催日時 平成２１年１０月 ５日（月） １３：３０～１４：４５ 

２．開催場所 春日市議会 全員協議会室 

３．出席者 

 

委員長（福岡市環境局長） 

副委員長（春日市地域生活部長） 

委員（福岡市環境局環境政策部長） 

委員（福岡市環境局施設部長） 

委員（福岡市環境局環境政策部環境政策課長） 

委員（春日市地域生活部環境課長） 

委員（大野城市環境生活部長） 

委員（大野城市最終処分場対策室長） 

委員（太宰府市市民生活部長） 

委員（太宰府市市民生活部環境課長） 

委員（那珂川町住民生活部長） 

委員（那珂川町住民生活部環境防災課長） 

委員（福岡都市圏南部環境事業組合事務局長） 

４．欠席者 なし 

５．議 題 

（１）議事 

議題１ スケジュール（案）について 

 

議題２ 事業方式について 
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（１）議 事 

議題１ スケジュール（案）について 

【協議事項】 

・基本計画及び事業方式に関する答申までの建設検討委員会の開催スケジュールについて協議した。 

第20回に松藤建設専門部会長、第21回に浦邊経営手法専門部会長から委員会へ意見書の提出が行われる

予定であり、その後委員会で検討を行い、11月25日に管理者への答申を行うことで決定した。 

 

 

 

 

議題２ 事業方式について 

【協議事項】 

・経営手法専門部会で行っている検討内容について事務局より説明を受け、その内容について協議を行っ

た。 

（主な説明内容） 

・事業方式の絞り込み（民間委託、ＤＢＯ、ＢＴＯの３方式に絞り込んで比較検討した。） 

・リスク分担について（現時点で反映可能なものについて整理した。） 

・定量的評価について（施設規模の算出がほぼ終わっており、当初ＶＦＭを算出するための条件であっ

た600t/日と異なるため、再度ＶＦＭを算出した。） 

・定性的評価について（定量的評価では判断できない点について組合コンセプトを基本に評価した。事

業方式によって明らかに違いがある項目を抽出し、評価した。） 

・総合評価について 

以下の意見が出されたため、専門部会での検討を依頼することとした。 

 

（主な意見） 

 ・事業方式毎に組合組織の人員についてどのように考えているのかを次回示して欲しい。 

 ・民間委託では何が課題で、ＤＢＯやＢＴＯのどこが優位なのかを簡単に示して欲しい。 

 ・前提条件の整理、特に組合事業の特性などを整理して欲しい。 

 

 

 
 


